

Todesanzeige

In tiefer Trauer müssen wir Ihnen mitteilen, dass unser Mitarbeiter

Adrian Becher

geboren am 23. April 1986

Mitarbeiter im Kriminaltechnischen Dienst

am 21. Juni 2017 nach einem tragischen Unfall beim Gleitschirmsport verstorben ist. Mit Adrian Becher verlieren wir einen allseits geschätzten, loyalen und hilfsbereiten Mitarbeiter.

Das Polizeikorps verliert mit ihm einen lieben Kollegen und wertvollen Arbeitskameraden. Zurück bleibt eine unendliche Fassungslosigkeit.

Adrian Becher wird uns sehr fehlen. Wir werden ihn stets in guter Erinnerung behalten. Seiner Partnerin sowie seiner Familie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Kantonspolizei Bern

Dr. Stefan Blättler, Kommandant

Die Abdankungsfeier findet am Freitag, 30. Juni 2017, um 15.15 Uhr auf dem Bremgartenfriedhof in Bern statt.